

Dienstag, 02. Januar 2024, Werra Rundschau / Lokales

Ramon Fernandez siegt beim Preisskat

SPD-Ortsverein Grebendorf/ Jestädt richtete den traditionellen Spielabend aus



Ausrichter und Sieger: (von links) Gerhard Pippert, Peter Cohrs, Ramon Fernandez, Siegfried Jäger Foto: privat

Der SPD-Ortsverein Grebendorf/ Jestädt hat wieder einen Preisskat durchgeführt. Wie üblich wurden zwei Preise pro Tisch ausgespielt. Skat ist ein Lieblingsspiel der Deutschen. Es ist ein Spiel mit Tradition und immaterielles Kulturerbe. Für Skat-Fans ist bei diesem Spiel Geschicklichkeit wichtiger als der Zufall. Um Skat zu spielen, braucht man ein gutes Gedächtnis. Man muss Kopfrechnen können. Ein guter Skat-Spieler zählt natürlich die Karten, die in jeder Runde gespielt werden.

An dem Abend ging es nach der Begrüßung durch Gerhard Pippert sofort an die Auslosung der Tische mit den Spielern. Die Listen und die Skatblätter wurden ausgeteilt. Jetzt begann das Reizen. Schnell standen an den Tischen die Spieler fest, die als Solist gegen die beiden anderen spielten. Kaum ist eine Karte auf der Tischplatte gelandet, fliegt die nächste durch die Luft. Es weiß jeder sofort am Tisch, welchen Trumpf er als nächstes zieht. So wurden zwei Runden mit je vierzig Spielen absolviert.

Nach Beenden der Runden wurden die Punkte zusammengezählt und der Sieger ermittelt. Den ersten Platz mit 2092 Punkten belegte Ramon Fernandez aus Röhrda, den zweiten Platz mit 2030 Punkten belegte Siegfried Jäger aus Oberhone und den dritten Platz mit 1657 Punkten belegte Peter Cohrs aus Oetmannshausen. Der Vorsitzende Gerhard Pippert bedankte sich für die fairen Spiele und wünschte allen einen guten Nachhauseweg.